
 
 
 

A N F R A G E 
 
Augsburg, 22.09.2017 
 
 
 
 
 
 
Herrn Oberbürgermeister 
Dr. Kurt Gribl 
Rathausplatz 1 
86150 Augsburg 
- per eMail - 
 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
den Medien war zu entnehmen, dass es die Sterndl Alm beim nächsten Augsburger 
Plärrer nicht mehr geben wird. 
 
Das diesbezügliche dritte Zelt hat bekanntlich der Stadtrat beschlossen und zuvor 
die Auflage, dass es sich bei diesem um eine „hochwertige“ Gastronomie handeln 
müsse. 
 
Aufgrund der Vorlaufzeit für eine Ausschreibung für ein drittes Festzelt bin ich davon 
ausgegangen, dass in der Stadtratssitzung am 28. September 2017 zumindest die 
Frage diskutiert und gegebenenfalls aktualisiert beschlossen wird, ob aufgrund der 
Erfahrungen mit der Sterndl Alm weiterhin an einer „hochwertigen“ Gastronomie 
festgehalten werden soll. 
 
Den mir zugegangenen Unterlagen für die besagte Stadtratssitzung entnehme ich, 
dass kein solcher Tagesordnungspunkt vorgesehen ist. 
 
Insofern frage ich an, in welcher Stadtratssitzung eine solche Diskussion und 
beschlussmäßige Beschlussfassung um das dritte Festzelt behandelt werden soll 
und zu welchem Zeitpunkt sowie wie lange die entsprechende Ausschreibung 
erfolgen soll. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
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